

LEITBILD Achterbahn Steiermark

(Leichte Sprache)

Unsere Aufgabe

Menschen, die psychisch schwere Zeiten hatten, helfen Menschen mit psychischen Problemen. Sie können sie gut verstehen und Tipps geben. Wir helfen in der Steiermark. Egal, wie alt jemand ist oder woher er kommt. Wir respektieren jede/n.

Unsere Ziele

- Wir helfen Menschen mit psychischen Problemen. Sie können bei uns Hilfe bekommen.
- Wir reden mit wichtigen Leuten, damit es diesen Menschen besser geht.
- Wir wollen, dass alle über psychische Krankheiten reden können. So haben weniger Leute Angst davor und holen sich oder anderen Hilfe.
- Wir arbeiten mit anderen Einrichtungen zusammen, die auch helfen wollen.
- Bei uns arbeiten Leute, die selbst psychisch schwierige Zeiten hatten. Sie haben viel daraus gelernt.

Unsere Werte

- Jeder kann einmal psychisch krank werden.
- Wir glauben, dass alle gut leben können. Egal, wie krank sie sind.
- Jede/ und jeder mit psychischen Problemen kann bei uns Hilfe bekommen. Es kostet nichts und man muss seinen Namen nicht sagen.
- Wenn Leute sich gegenseitig helfen, geht es ihnen besser.
- Unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind sehr wichtig. Wir behandeln alle nett.
- Wir arbeiten alle zusammen und nutzen unsere Fähigkeiten.
- Wir hören unseren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern zu und lassen sie mitreden.
- Unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter wissen viel aus eigener Erfahrung. Sie helfen Menschen, die es schwer haben. Sie reden mit ihnen. Sie tauschen sich aus. Sie machen auch Gruppen, wo man sich treffen kann und vieles gemeinsam machen kann.
- Achterbahn Steiermark ist kein Krankenhaus. Aber wir helfen den Betroffenen dabei, sich selbst zu helfen. Zusätzlich zur medizinischen Hilfe können wir unterstützen.

Unsere Qualitätssicherung

- Wir haben Regeln für Gespräche und Gruppen. Diese helfen unseren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern, gut zu arbeiten.
- Unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter lernen ständig dazu. So wird ihre Arbeit immer besser.

Unsere Vision

- Wir wollen, dass viele Menschen mit psychischen Problemen in der Steiermark Hilfe bekommen können. Egal, wo sie wohnen.
- Betroffene, Fachleute und Familien arbeiten zusammen. Sie respektieren sich und helfen

sich gegenseitig.

- Menschen mit psychischen Behinderungen sollen bei Regeln mitreden können. Das ist wichtig.

- Alle sollen überall mitmachen können. Dafür ist es wichtig, dass es keine Hürden gibt.